お正月遊びって楽しいね



1月14日(火)お正月遊びの会がありました。初めに職員による「ドラえもん劇場」でお正月遊びの紹介があり子ども達の反応もよく興味深く見ていました。福笑いにかるたに羽根つき、けん玉、こま回し、お手玉等のコーナーに分かれて楽しみました。昔懐かしい遊びに保育士の方が夢中になる場面も…。初めての遊びに苦戦する子ども達でしたが保育士に教えてもらいながら大いに盛り上がっていました。福笑いコーナーでは常に笑い声が絶えず本当に福が舞い込んできそうな和やかな雰囲気でした。遊びの合間に4.5歳児の子ども達は事務室に立ち寄り美味しい焼きのり餅、3歳児はお煎餅を食べながらちょっとひとやすみ。「おいしいね」「おかわりしたいなぁ」などと言う声も聞かれ、事務室は餅の焼ける香ばしい香りと子ども達の笑顔に包まれていました。今年も良い1年になりますように。

ある日の未満児さん(0.1.2歳児さん) すずらん組(1歳児)

ある日Aちゃんが泣いていると「どうしたの?」と頭をなでなでしてくれるBちゃん。なかなか 泣き止まずにいるといつの間にか他の子ども達が集まってみんなでなでなでし始めました。それで もますます泣き声は大きくなり、困ったBちゃんは担任の手を引っ張ってAちゃんの元へ連れてい き泣いている事を知らせてくれました。1歳児でも困った時には誰に助けを求めればいいか、わかっているようです。子ども達の成長した姿を見てとてもうれしくなりました。

※今回はすみれ組の予定でしたが編集の都合により変更となりました。ご了承ください。 次回はたんぽぽ組の予定です。

豆まき会



2月3日(月)豆まき会がありました。鬼が出てくるのではないかと朝からそわそわ落ち着かない子ども達。新園舎に集まって園長先生から節分についてお話がありました。「豆をまいて自分の心の中の鬼を退治するんだよ」と言うと子ども達は真剣な表情で聞いていました。その後みんなで「エダマメずんだ」の踊りを元気に踊りました。ました。すると突然鬼が登場!必死で逃げまわる子や果敢に豆をぶつけて鬼退治をする子、保育士にしがみつく子などいろんな姿が見られました。新園舎の鬼を退治した後は年長の男の子たちが裃姿で各部屋に豆をまいてくれました。みんなの心の中にいた鬼たちもいなくなったと思います。素敵な春が訪れますように。

インフルエンザが終息しほっとしたのもつかの間、1月の下旬には感染性胃腸炎が流行し保育園でもうがいや手洗いの励行、換気や消毒など拡散防止に努めてまいりました。こちらも終息に向かっておりますが今後も十分注意していきたいと思います。感染性胃腸炎に関してはご家庭でも手洗いや加熱調理など心がけ、下痢や嘔吐の症状がある時は

水分補給をしっかり行い早めに医療機関を受診しましょう。

- ※毎週木曜日は柏木文庫の貸出日、金曜日はシーツ交換日という事で17:30~18:00 の時間帯は駐車場が大変込み合います。駐車場の台数には限りがありますので混雑緩和の為にも用事が済んだ方は速やかに出庫して頂きますようご理解とご協力をお願い致します。
- ※18:00 を過ぎますと延長保育となります。延長保育を利用されていない方は 18:00 には門を出て頂きますようよろしくお願い致します。